

Clic del Agro



A comer sano y colombiano

Una invitación a retomar las cenas familiares y compartir en la mesa, hizo el Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Aurelio Iragorri Valencia, a los colombianos en el marco de la instalación del XII Congreso Gastronómico que se llevó a cabo en Popayán. “La comida significa vida, es por ello que el agro colombiano debe ser sinónimo de bienestar y seguridad alimentaria; trabaremos por derrotar la pobreza en el campo convirtiendo el desarrollo rural en riqueza colectiva”, señaló el Ministro.



El fin de las convocatorias

Por su parte, en el marco de una cumbre con alcaldes del Cauca, el jefe de la Cartera Agropecuaria señaló que la asignación de recursos ya no se hará a través de convocatorias sino de programas y proyectos exitosos que beneficien a la agricultura familiar, los finqueros y los empresarios. “La primera decisión es que la política nace en las regiones, ustedes son los que dicen qué se va a hacer”, expresó el funcionario ante 34 mandatarios.



Más y mejores servicios

El Viceministro de Desarrollo Rural, Aníbal Fernández de Soto, anunció que se está adelantando un proceso de reingeniería para facilitar el acceso a los campesinos a la oferta institucional del Ministerio y sus entidades adscritas y vinculadas. “Buscamos llegar con mayor agilidad y eficacia, brindando herramientas para lograr procesos de emprendimiento, asociatividad y productividad”, indicó el Viceministro.

La cifra \$ 6 mil millones

se invertirán en el fortalecimiento de la asistencia técnica lechera. A través de un acuerdo de cooperación entre Colombia y Nueva Zelandia, los productores de leche colombianos contarán, durante los próximos cuatro años con esta inversión para mejorar su productividad. Así lo señaló el Viceministro de Asuntos Agropecuarios, Hernán Román Calderón, quien se reunió por tercera vez con la delegación de este país.



Llamado a denunciar el contrabando

El Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural hizo un vehemente llamado a todos los colombianos a denunciar el contrabando, “la peor plaga que afecta al agro colombiano”. Para ese propósito se tiene activado el número abreviado **#883**, para que los ciudadanos reporten desde su celular este delito.

Tambié está disponible la **línea gratuita nacional 018000189960** o el teléfono **6067122** en Bogotá.